

Mientras reflexionaba sobre nuestro Mes de Mayordomía anual con el enfoque de Dar las Gracias, estoy contando muchas bendiciones en mi vida.

Estoy agradecido por las personas en mi vida: familia (biológica y elegida), amigos (ceranos y lejanos), TÚ, mi Comunidad de Fe.

Estoy agradecido por esta Iglesia, por Troy Perry y su visión que continua para que NOSOTROS tengamos un lugar para adorar juntos. Realmente tenemos un "santuario seguro" para todos los hijos de Dios y, como dice Troy, "¡Dios no tiene ningún hijastro!"

Estoy agradecido por los ministerios de FMCC. Juntos, en 2023:

Hemos celebrado días especiales como Kwanzaa, Epifanía, Miércoles de Ceniza, Viernes Santo, Visibilidad Trans, Junio El Mes Del Orgullo, Día de la Madre, Día del Padre, Cumpleaños de Troy, Graduación, Mes de Historia de la Mujer, Herencia Asiático-Americana, Herencia Latinoamericana, Herencia Filipino-Americana, Día de los Muertos, Misa de Nuestra Señora de Guadalupe, Día Recordatorio Trans y nuestro Cincuenta y Cincoavo Aniversario.

Nos hemos celebrado en bodas, graduaciones, ordenaciones, jubilaciones y bautismos, y nos hemos afligido en funerales y servicios conmemorativos.

Hemos contratado a un nuevo director musical, a un nuevo administrador de oficina/asistente personal, y hemos creado progresivamente nuestros equipos de sonido y medios de comunicación.

Hemos dado generosamente a las iglesias de Filipinas, AIDS Walk Los Ángeles, Ucrania, y el Fondo de Becas Christine Daniels (lo que resulta en miles de dólares en becas para estudiantes LGBTQ+).

Hemos ampliado nuestro ministerio de Dispensa, que ahora alimenta a más de 100 familias cada semana.

Hemos seguido construyendo relaciones en nuestra comunidad con el Coro Trans de Los Ángeles, Mariachi Arcoiris de Los Ángeles, el Efecto Lavanda, los Diarios Trans y, sí, incluso el Día de Drag en WeHo.

Hemos ingresado nuevos miembros de la iglesia, hemos celebrado cumpleaños con tarjetas y pasteles, y hemos ampliado la hospitalidad.

Hemos continuado nuestro ministerio interreligioso con servicios espirituales mensuales en línea los sábados por la noche.

Hemos realizado mejoramiento en nuestro edificio y campus con nuevas luces y la contratación de un equipo de limpieza profesional.

Y... ¡Mucho más!

Todo esto es positivo, pero eso no significa que no hayamos tenido algunos desafíos:

No hemos tenido los ingresos de alquiler de \$5,000 al mes de la preescolar desde junio, lo que está agotando aún más nuestro presupuesto. Estoy agradecido por todo el arduo trabajo que varios equipos han hecho para que el edificio esté listo para su alquiler de nuevo.

También continuamos recuperando la asistencia en persona a nuestros servicios de adoración, ya que la pandemia nos mantuvo separados. El efecto dominó significa que tenemos menos voluntarios para adoración en persona y fuera del sitio.

Sin embargo, todavía estoy agradecido. Como puedes ver, hay MUCHO por que estar agradecido. ¿Por qué? Porque NOSOTROS hicimos esto; no "Yo" hice esto, ni ningún "uno" de nosotros hizo esto. Hicimos que esto sucediera, y creo que significa que estamos marcando la diferencia en nuestra comunidad y, de hecho, en nuestro mundo.

Así que, GRACIAS. Gracias por ser tú. Y gracias por todo lo que te comprometes a hacer para hacernos avanzar en ser las manos, los pies y el corazón de Cristo.

Los amo,

Pastor Keith